

Förderung von Kinder- und Jugendtennis wieder im Fokus

e. Die Delegiertenversammlung von Graubünden Tennis tagte dieses Jahr im Gemeindehaus in Felsberg. Der Präsident von Graubünden Tennis, Waldemar Jakob, durfte neben den Delegierten aus dem Bündner Tennisclub auch René Stammbach, Präsident von Swiss Tennis, Remo Cavegn, Präsident des Bündner Verbands für Sport, und Thierry Jeanerett, Amtsleiter vom kantonalen Sportamt, begrüßen. Auch die Tennisclubs aus der Surselva und dem Bezirk Imboden nahmen mit ihren Delegierten teil.

Im Vorstand von Graubünden Tennis gab einen Generationenwechsel. Neu in den Vor-

stand wurden René Lang aus Domat/Ems und Nicola Fantini aus Flims gewählt. René Lang übernimmt das Ressort Wettkampf. Nicola Fantini übernimmt das Ressort Junioren/Ausbildung.



Den Kindern und Jugendlichen soll der Einstieg ins Tennis wieder erleichtert werden.

Das Angebot an weiterführenden Trainings und Wettkämpfen soll erweitert, besser kommuniziert und koordiniert werden. Die Clubs sollen in ihren Ausbildungsaktivitäten verstärkt unterstützt werden und die Zusammenarbeit auch auf regionaler Ebene verbessert werden.

Graubünden Tennis möchte den Kindern und Jugendlichen den Einstieg ins Tennis ermöglichen und sie dafür begeistern. Zusammen mit 30 Tennisclubs (davon 7 Clubs in der Surselva und 6 Clubs im Bezirk Imboden) werden eine Reihe von Angeboten und Kursen angeboten.